Nun danket alle Gott

von Br. Thomas Gebhardt

Röm 10:14

Wie sollen sie aber den anrufen, an den sie nicht geglaubt haben? Wie sollen sie aber an den glauben, von dem sie nichts gehört haben? Wie sollen sie aber hören ohne einen Verkündiger?

Die Menschen werden schwerlich jemanden anrufen, an den sie nicht glauben. Manchmal versuchen wir die Leute in der Gemeinde zu motivieren JESUS anzurufen, aber, meine lieben Leser, das ist der falsche Ansatz. Wir müssen die Leute motivieren zu glauben. Der Glaubende wird den Herrn anrufen, denn er weiß, dass dort allein wahre Hilfe ist. Wenn wir durch Musik und allen möglichen Lehren oder durch traditionelle Beeinflussung Menschen dazu bringen JESUS anzurufen, bekommen wir nicht eine wirklich lebendige Gemeinde. Wenn wir aber die Menschen dazu bringen zu glauben, dann haben wir eine lebendige Gemeinde, die natürlich den Herrn aus ganzem Herzen und mit ganzer Stimme anruft. Da habe ich eine Frage an Sie, sind Sie nur laut oder glauben Sie und dienen Gott deshalb mit ganzer Kraft so wie der Liederdichter es ausdrückte: ?Nun danket alle Gott mit Herzen, Mund und Händen? oder sind Sie leise und bilden sich ein, dass es eine Tugend ist, in der Kirche leise zu sein.

Nun glaube ich, dass es weitaus leichter ist jemanden so zu beeinflussen, dass er laut ist, als ihn dazu zu bringen zu glauben. Was aber JESUS möchte sind Menschen, die an IHN glauben. Sehen Sie, und hier beginnt heute ein großes Problem in den Kirchen. Vielleicht gelingt es einer Kirche 100te oder 1000te von Menschen auf einen Platz zu versammeln, die dann einem Mann zujubeln und das sehr laut und enthusiastisch, wenn er den Balkon betritt, aber das ist wie wenn ein Künstler oder Politiker auftritt. Das hat überhaupt keinen bleibenden Wert und verändert Ihr Leben nur für kurze Augenblicke.

Wenn Sie aber anfangen an den Herrn JESUS Christus zu glauben, dann verändert sich Ihr Leben dauerhaft und dann haben Sie allen Grund laut und voller Freude zu jubeln und den Herrn JESUS anzurufen mit Herzen, Mund und Händen. Aber wenn Ihnen heute so viel Mensch gezeigt wird, ganz gleich ob es irgendwelche Megakirchen-Prediger oder der Papst oder irgendwelche spektakulären Fernsehevangelisten mit ihren Veranstaltungen, die oft Shows gleichen, sind, hat dieser Mann, der in einem Stall geboren wurde, keine große Chance.

Aber wissen Sie, kein Mensch ist wie der Herr JESUS! Deshalb darf uns auch niemand anderes vor die Augen gestellt werden als der Herr JESUS Christus. Selbst der angesehenste Mensch ist nur ein Sünder und wenn ER den Herrn JESUS begegnet, ist er ein erretteter Sünder, der von dem Herrn JESUS neues Leben bekommen hat und zum Heiligen gemacht wurde.

Wir leben in einer schrecklichen Zeit während über die Kirchenobersten viel geredet wird. Wir von Skandalen und allem möglichen hören, hören wir so wenig von dem, der erretten kann, JESUS. Ich möchte Ihnen von JESUS, den auf diese Erde gekommenen Gott berichten, der die Herrlichkeit des Himmels verlassen hat, weil ER so eine große Liebe zu Ihnen hatte. Wie sollen die Menschen glauben, wenn sie nichts von diesem Gott JESUS und Seiner großen Liebe hören? Wie sollen sie aber an den glauben, von dem sie nichts gehört haben? Das ist das Problem dieser Zeit. Die Menschen reden über alles Mögliche nur nicht über JESUS den Erretter, den einzigen Erretter. Wir werden auf dieses Problem zurückkommen, um es näher zu betrachten. Für heute lassen Sie mich nur eines ganz klar sagen ? es gibt nur einen, der Ihnen ein ganz neues Leben

Wort zum Tag

Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat! Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24

schenken kann und der es wert ist, laut angerufen zu werden, und das ist der Herr JESUS Christus. In keinen anderen ist Heil und Errettung außer in JESUS. JESUS ist gekommen zu suchen und selig zu machen alles, was verloren ist.

ER holt jeden aus dieser Verlorenheit heraus, vertrauen Sie! Ihr Thomas Gebhardt